



“Formación integral en medios de pruebas sobre sujetos vulnerables y Cámara Gesell”

Miércoles 27 de septiembre. Acto de apertura. (ciudad de Rosario)

Acto de apertura de las jornadas a cargo del Sr. Gobernador de la provincia, Ing. Miguel Lifschitz junto al Sr. Ministro de Justicia y Derechos Humanos de la Provincia de Santa Fe, Dr. Ricardo Silberstein, y el Presidente de la Corte Suprema de Justicia de la Provincia de Santa Fe, Dr. Daniel Erbetta, y otras autoridades a confirmar.

Acompañan en el estrado el Sr. Fiscal General, Sra. Defensora Provincial y Sr. Subsecretario de Asuntos Penales quienes expondrán luego del acto de apertura.

Delitos contra personas en situación de vulnerabilidad. Participación en un proceso penal.

Panel: Fiscal General del Ministerio Público de la Acusación, Dr. Jorge Baclini, Defensora Provincial del Servicio Público Provincia de Defensa Penal, Dra. Jaquelina Balangione y Sr. Subsecretario de Asuntos Penales del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, Dr. Lisandro Martínez Gorostiaga.

Viernes 29 de septiembre. Cámara Gesell como medio de prueba.

Primer panel: Magistrado del Colegio de Jueces Penales, Fiscal del Ministerio Público de la Acusación y Defensor del Servicio Público Provincial de Defensa Penal.

Objetivos de la Medida. Valor Probatorio Institucional.

Segundo panel: Un representante de ADAJUS, un profesional especializado en Cámara Gesell y un representante del Poder Ejecutivo.

La importancia de la calidad de las medidas de prueba desde la óptica de las disciplinas intervinientes.

Viernes 6 de octubre. El abordaje multidisciplinario de personas en situación de vulnerabilidad.

Primer Panel: A cargo de equipos multidisciplinarios del Poder Ejecutivo y Poder Judicial.

El análisis de riesgos en víctimas en situación de vulnerabilidad: Aportes de la psicología y asistencia social. Herramientas procedimentales disponibles (toma de denuncia). Atención y contención inicial de la víctima y la articulación para derivaciones en el segundo nivel de intervención.

Segundo Panel: Un representante del Poder Ejecutivo y otro del MPA a designar.

La protección de testigos en situación de vulnerabilidad: Programas disponibles.



Viernes 20 de octubre. El testimonio en juicios de personas en situación de vulnerabilidad.

Magistrado del Colegio de Jueces Penales, Fiscal del Ministerio Público de la Acusación y Defensor del Servicio Público Provincial de Defensa Penal.

Diversas utilizaciones del testimonio en un proceso penal. El caso de personas en situación de vulnerabilidad. Abordajes de cada parte en el proceso penal y el rol de del juez. Diversos estados procesales de producción del testimonio y herramientas del código procesal penal de Santa Fe.

Viernes 27 de octubre. Modelo de Múltiples Organismos.

Defensoría del Pueblo y Defensoría de Niñas, Niños y Adolescentes; Ministerio de Desarrollo Social (Subsecretaría de Derechos de Niñez, Adolescencia y Familia; Subsecretaría de Políticas de Género), Ministerio de Salud (Dirección Provincial de Salud Mental; Subsecretaría de Inclusión para Personas con Discapacidad). Nivel Local (Municipalidades y Comunas).

Intervención institucional en las medidas de pruebas de niños, niñas y adolescentes. Otros sujetos en situación de vulnerabilidad.

Viernes 10 de noviembre. Especialidad en abordaje de Niños, Niñas y Adolescentes

Un Magistrado del Fuero de Familia; Un Magistrado del Fuero Penal de Menores; Un Fiscal; Un defensor. Un representante de la Dirección Provincial de Justicia Penal Juvenil (Ministerio de Justicia y Derechos Humanos); Un Funcionario de la Dirección Provincial de Promoción de los Derechos de la Niñez, Adolescencia y Familia. Un funcionario de la Defensoría NNA.

Equipos multidisciplinarios y dinámicas socioeducativas para abordar jóvenes en el sistema de protección integral y en relación al sistema penal juvenil. Abogado del NNA. Organismos Regionales de Protección. Organismos de monitoreo (Defensorías).

Viernes 24 de noviembre. Otros medios de prueba.

A cargo de la Sra. Presidente de la Asociación Argentina de Psicología Forense. Dra. Norma Miotto.

Medidas alternativas a la Cámara Gesell. El valor del testimonio de las personas en situación de vulnerabilidad. Psicología del Testimonio.



Viernes 1 de diciembre. Cierre y Conclusiones. (ciudad de Santa Fe)

Dr. Carlos Rozanski (Juez); Dr. Ricardo Silberstein (MJDH); Lisandro Martínez Gorostiaga (MJDH); Un Magistrado del Fuero Penal; Un Magistrado del Fuero de Familia. Un Representantes del Ministerio Público de la Acusación. Un Representate del Servicio Público Provincia de Defensa Penal.

Hacia una Interdisciplinarietà del Poder Judicial. Relaci3n con otros poderes del Estado e instituciones intermedias. Conclusiones.

MODALIDAD:

- Cursado presencial
- 32 hs reloj (4hs x jornada – 8 jornadas)
- Duraci3n 3 meses.
- Día de cursado los viernes a la mañana en Santa Fe de 8 a 12 y en Rosario de 16 a 20 (pudiendo así garantizarse almuerzo y traslados de los ponentes y asistencias teniendo en cuenta las diferentes dinámicas de las localidades.)
- Se entregan certificados.